



慕光会会報

丘山先生 書

新潟県立三条東高等学校 同窓会 (慕光会) 会報 第7号

発行 新潟県立三条東高等学校同窓会(慕光会)
〒955-0053
新潟県三条市北入戸2-9-36
Tel: 0256-38-6461
Fax: 0256-38-0519
URL: <http://bokoukai.com/>
E-mail: info@bokoukai.com

同窓生数
28,083人
(平成29年3月31日時点)
在校生数
809人

わが母校、三条東高等学校



慕光会会長

岡田竜一

高34回生（昭和57年卒）

慕光会会員の皆様におかれましては、日々ご健勝のこととお喜び申し上げます。私は、平成28年度に、会長職を拝命いたしました岡田竜一と申します。8年在職された加藤一芳前会長より引き継ぎました。昭和57年3月卒業の共学6期生、旧校舎最後の卒業生でございます。振り返ると、人生で高校時代が最も楽しく充実してきました。1組は家政科であとの8クラスは普通科。4階建の教室棟の男子トイレは一階おきにあり、女子高の名残が色濃くありました。授業は水曜日4限で終わり、土曜日は3限で終わる。平日の放課後は部活一筋という生活を送つており、昼休みは部室で歌を歌い、1日5食の食生活を送り、大した悩みもなく、勉強は、中間考査、期末考査前に一夜漬けといふ、おかげさまで幸せな時を過ごさせていただきました。修学旅行先是生徒で決め、過去例のない北海道1週間行を取行。新潟港発小樽行きフェリーで航行中、秋田沖に台風が接近、日本海は大しきで船内はたいへんな状況でした。



が、それもこれ良き思い出です。

さて、最近の母校の様子ですが、新潟県では高等学校の再編計画が進められており、三条東高校の来年度の募集学級数は6学級となります。また、特色ある学校づくりの推進ということで、医療従事者を育成すべく平成27年度には、医療専攻コースが設置されました。平成35年に県央基幹病院が開院される予定となつて

ます。さて、三条東高校は2020年に創立110周年を迎えます。東京オリンピック、パラリンピックが予定されており、見えやすい記念の年になりそうです。会員の皆様のご協力をいただきながら周年事業を行っていきたいと思います。どうかご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

おり三条東高校の教育機関としての役割が非常に期待されるところであります。学業もさることながら、現東高生たちは、部活動や地域との連携など様々に活躍されています。詳しく述べて本文をお読みください。同窓会といたしましては、数年前より現役の東高生に何か直接的に関われないかという観点で模索してまいりまして、その一つが、部活動に対する支援です。来年度は、同窓生から職業講話を現在の東高生に直接していただく事業を考えています。

人生百年時代の三条東高等学校



校
長

倉嶋和夫

朝光会会員の皆様には日頃から本校を応援していただき、感謝申し上げます。

われた姿勢の意義に言及しています。時代の要請に見合う変身ができるかということがあります。

シブト」には、百年時代の人生戦略が書かれています。最近生まれた日本人の約半数は百歳以上生きる見通しだそうです。高齢化が進む中で、働き方改革や人生の生き方改革が一層進むことが想定されます。これまでの「教育→仕事→引退（老

後」という3ステージの人生から、変化に柔軟に対応することで選択肢が多様化し、より一層豊かな人生が待ち受けていると考えたいものです。

一方で、「企業寿命30年説」というものがあります。限りある寿命を延ばす唯一最大の方法は「変身」であり、組織がど

変身資産という項目で、多様性に富んだネットワーク、新しい経験に対する開か

さて、二条東高校は百年を超える伝統校です。これまでも校名変更、男女共学への移行、校舎移転などの変身を遂げてきました。最近は「医療専攻」の設置を行い、魅力と活力のある学校づくりを進めています。

グローバルな視野に立ち、社会の各分野をリードし地域に貢献する意欲を持つ人材の育成が、今後の本校の使命と考えています。同窓会の皆様におかれましては、どうか本校がさらに発展しますよう、一層のご支援とご協力を願い申し上げます。

に描いている間は、この行為は「勉強にすぎません。しかし、時々、どうしようとしない美しさのために絵を描くときがあります。人の心をゆさぶりたくて描くのです。そして、それが本当に他人の心をふるわすことができれば、この行為は対価や賞賛をも手に入れられるような「仕事」と言えるのではないでしようか。どんなにお金を儲けようが、どれほどの地位に就こうが、人に何も与えられなければ、それはきっと仕事とは言えません。

ところで、私たち生徒会は毎日たくさん仕事をしています。行事の運営と大まかに言つてしまえば簡単ですが、細か

めにおり、石のノルダウのために私たちは、仕事をしていますが、みなさんが居なければ行事もできません。学校に関わる全ての人たちのおかげで、私たちも仕事ができているのです。

に描いている間は、この行為は「勉強」にすぎません。しかし、時々、どうしようもないもどかしい思いや、言葉にならない美しさのために絵を描くときがあります。人の心をゆさぶりたくて描くのです。そして、それが本当に他人の心をふるわすことができれば、この行為は対価や賞賛をも手に入れられるような「仕事」と言えるのではないでしょうか。どんなにお金を儲けようが、どれほどの地位に就こうが、人に何も与えられなければ、それはきっと仕事とは言えません。

がどうと記し、終わります。

生きしていく中で、私たちは沢山の仕事を受けています。先生の言葉、店員さんの笑顔、素敵な音楽。それらが私たちに代金以上のものを与えてくれるようになります。私たちも多くのものを、学校中の人に与えられるように「仕事」をしていきたいと思います。最後に、私たちに関わる全ての人々に、心からの感謝を込めて、あります。



平成三十年度生徒会長

石田江里

がどうと記し、終わります。

生きしていく中で、私たちは沢山の仕事を受けています。先生の言葉、店員さんの笑顔、素敵な音楽。それらが私たちに代金以上のものを与えてくれるようになります。私たちも多くのものを、学校中の人与えられるように「仕事」をしていきたいと思います。最後に、私たちに関わる全ての人々に、心からの感謝を込めて、あります。

れば行事もできません。学校に関わる全ての人たちのおかげで、私たちも仕事ができているのです。

に描いている間は、この行為は「勉強にすぎません。しかし、時々、どうしようとしない美しさのために絵を描くときがあります。人の心をゆさぶりたくて描くのです。そして、それが本当に他人の心をふるわすことができれば、この行為は対価や賞賛をも手に入れられるような「仕事」と言えるのではないでしようか。どんなにお金を儲けようが、どれほどの地位に就こうが、人に何も与えられなければ、それはきっと仕事とは言えません。

ところで、私たち生徒会は毎日たくさん仕事をしています。行事の運営と大まかに言つてしまえば簡単ですが、細か

仕事をしていますが、みなさんが居なければ行事もできません。学校に関わる全ての人たちのおかげで、私たちも仕事ができているのです。

生きていく中で、私たちは沢山の仕事を受けます。先生の言葉、店員さんの笑顔、素敵な音楽。それらが私たちに代金以上のものを与えてくれるように、私たちも多くのものを、学校中の人に与えられるように「仕事」をしていきたいと思います。最後に、私たちに関わる全ての人に、心からの感謝を込めて、あります。



坂 西 哲 昌
高48回生 (平成8年卒)

初心を貫き、思いを実現

私は、高48回生(平成8年卒)の坂西哲昌と申します。高校在学中は、3年間剣道部に所属しておりました。

現在、三条市の「片桐・坂西法律事務所」にて弁護士をしております。
私事で恐縮ですが、以下、私が弁護士を目指した経緯と弁護士としての活動について書かせていただきます。

私は、新潟県燕市で生まれ育ちました。私の父親は小規模な工場(研磨業)を営んでおりましたが、平成不況の煽りを受けて、無理な受注をするようになり、時には騙されるようなこともあります。毎日毎日無理をして仕事をしていました。過労がたまつた父親は、仕事の機械に巻き込まれ、全身の骨を複雑骨折するという大事故を起こし、研磨業を続けることが困難になりました。そのため、私がちょうど三条東高校に通っていた頃に工場を廃業しました。その後、父親は、研磨業の経験しかありませんでした。が、一生懸命に仕事を探して就職し、時に見つけてきて必死に家族を養ってくれました。

今は、新潟県燕市で生まれ育ちました。私の父親は小規模な工場(研磨業)を営んでおりましたが、平成不況の煽りを受けて、無理な受注をするようになり、時には騙されることはあります。私が弁護士を目指していた、困っている経営者と労働者を法的に救いたいとの思いを実現することができる、充実した毎日を過ごさせていただいている。

その他の活動(新潟県弁護士会の委員会活動)としては、行政機関等と連携して県央地域の自殺防止対策(勉強会・総合相談会等)を行っています。また、小中高校や大学・専門学校などに出向いての出張講義等(無料)も行っています(三条東高校では2回講義を担当させていたしました)。

今後も、三条東高校の卒業生(二ノ門で生まれ育った私の祖母も三条東高校の卒業生でした)としての誇りを胸に、この県央地域に少しでも貢献できるように尽力していきたいと思います。

弁護士になつた後は、埼玉で2年弱経験を積みました。その後片桐弁護士のもとで勤務させてもらえることになり、念願の地元県央地域での仕事をスタートすることができます。今年で8年目になります。

仕事の内容は、中小企業の訴訟事件、企業法務、倒産及び企業再生、並びに個人の交通事故、遺産分割、不動産関係及び訴訟事件を扱うことが多いです。私が目指していた、困っている経営者と労働者を法的に救いたいとの思いを実現することができます。お察しください。涙)、新潟へ帰ることに。三条に帰り家業で働きながら、芸人活動を細々と続けていました。

普通科50回生の高橋正芳(旧姓・芳賀)です。現在、加茂市に住んでおり、芸人と行政書士をやっています。ちなみに妻も東高生です。高校卒業から20年。縁あって、こうして文章を書かせていただきました。

東高卒業後、東京の音響専門学校に入学。卒業後は、イベント制作・音楽プロダクションに入社しました。そこでは、所属アーティストのイベント制作や、WEBや着メロなどの音源制作、つまり裏方仕事に携わっておりました。

24歳のある日、「うちにはアーティスト以外いない。ステージに立つか、辞めるか、どちらかにしろ」という、社長の思い付きのような一言で舞台に立つことに。そして、社長から付けられたステージネームは、「縁竹綱(えんたけなわ)」というなんともめでたい名前。昭和の喜劇王エノケンの歌った歌を、ギターの弾き語りで歌う歌芸人になったのです。ステージ活動は、高齢者施設を240回以



高 橋 正 芳
高50回生 (平成10年卒)

一度の人生、悔いなく生きる

普通科50回生の高橋正芳(旧姓・芳賀)

上訪問、ピートたけし・渥美清等を輩出した「浅草東洋館(旧フランス座)」で、レギュラー出演。と書くと華やかなようですが実際は、四畳半一間、風呂無し、共同トイレで家賃3万円という画に描いたような貧乏暮らし。

30代を迎え、いろいろな限界を感じ(詳細は省略)ます。お察しください。涙)、新潟へ帰ることに。三条に帰り家業で働きながら、芸人活動を細々と続けていました。

30代も終盤にさしかかった今年。性に合わない勤め人という立場を辞めました。そして、芸能事務所と行政書士事務所を開業。開業間もない今まさに、悪戦苦闘している毎日です。他人からは「家族・子供がいるのに、勇気あるね」と言われています。

私は、一度の人生、やりたいことをやつた方がいいと考えているし、今はそれができる時代です。老人になつた時に後悔したくないです。

私の仕事は、「芸人」と「行政書士」です。もつともつといろんな組み合わせの仕事があつてもいいと思っています。もつと言えば、そんな粹さえ不要だし、もつと自由であつてもいいと思います。東高校歌にあるとおり「誠実に生きん・明朗に生きん・創意に生きん」まさにこのようく人生を歩んでいきたいと思います。

慕光会会員寄稿

学生時代、そして社会へ

平成29年度 事業計画 (案)

平成29年

4月7日(金)	入学式 参列
4月20日(木)	常任幹事会
5月7日(日)	P T A 総会 参列
6月7日(水)	体育祭 参列
6月24日(土)	総会、懇親会 於 三条ロイヤルホテル
秋ごろ	会報 発行
9月16日(土)	東高祭参列
11月	県内 同窓会長有志会(佐渡)

平成30年

1月	地域の声を聴く会参加
2月	東京三条交流会 参加
2月28日(水)	慕光会 入会式 参列
3月1日(木)	卒業式 参列
4月上旬	会計監査(平成29年度会計)

平成29年度 慕光会会計予算 (案)

1. 収入の部

(単位:円)

項目	平成28年度 予算額	平成28年度 決算額	比較 増減	平成29年度 予算額	前年度決算 との差異	摘要
緑 越 金	2,379,813	2,379,813		2,055,775	-324,038	前年度からの繰り越し
入 会 金	1,365,000	1,330,000		1,330,000	0	参考: 平成28年度卒業生 ($\text{¥}5,000 \times 266$ 名)
雑 収 入	1,000	250,017		1,000	-249,017	利息等
寄 付 金	100,000	914,578		100,000	-814,578	
合 计	3,845,813	4,874,408		0	3,486,775	-1,378,633

2. 支出の部

項目	平成28年度 予算額	平成28年度 決算額	比較 増減	平成29年度 予算額	差異	摘要
総 会 費	250,000	197,292		250,000	52,708	総会開催費用
記念品代	60,000	49,140		170,000	120,860	卒業証書ファイル(價ではない)
会 議 費	50,000	11,300		50,000	38,700	
事 業 費	50,000	57,624		100,000	42,376	
通 信 費	50,000	9,102		50,000	40,898	
交 通 費	50,000	30,480		50,000	19,520	
消 耗 品 費	10,000	7,332		10,000	2,668	
記念事業 積 立 金	300,000	300,000		300,000	0	平成32年が110周年
ホームページ 管 理 料	108,000	54,864		60,000	60,000	
生徒支援 活 動 費	350,000	88,000		350,000	262,000	部活動上位大会出場激励金
関東支部 活 動 費	0	0		50,000	50,000	
会 報 発 行 費	1,500,000	2,013,499		0	-2,013,499	
予 備 費	0			0	0	
合 计	2,778,000	2,818,633		0	1,440,000	-1,378,633

収入総額 - 支出総額 = 2,046,775

平成28年度 慕光会会計決算書

1. 収入の部

(単位:円)

項目	予算額	決算額	比較増減	摘要等
入会金	1,365,000	1,330,000	-35,000	@5,000×266人
雑収入	1,000	250,017	249,017	会報広告収入190,000円ほか
寄付金	100,000	914,578	814,578	平成26.9～累計
繰越金	2,379,813	2,379,813	0	
合計	3,845,813	4,874,408	1,028,595	

2. 支出の部

項目	予算額	決算額	差異	摘要等
総会費	250,000	197,292	-52,708	総会経費
記念品代	60,000	49,140	-10,860	卒業証書簡入
会議費	50,000	11,300	-38,700	常任幹事会、役員会等
事業費	50,000	57,624	7,624	入会のしおり印刷代ほか
通信費	50,000	9,102	-40,898	郵送代
交通費	50,000	30,480	-19,520	
消耗品費	10,000	7,332	-2,668	
記念事業積立金	300,000	300,000	0	
ホームページ管理料	50,000	54,664	4,664	
生徒支援活動費	350,000	88,000	-262,000	部活動上位大会出場激励金
関東支部活動費	0	0	0	通信費等
会報発行費	1,500,000	2,013,699	513,699	同窓生16,830通発送
予備費	0	0	0	
合計	2,720,000	2,818,633	98,633	

3. 残高の部

¥4,874,408 - ¥2,818,633 = ¥2,055,775 を次年度に繰り越します。

4. 記念事業積立金

項目	予算額	決算額	差異	摘要等
前年度繰越金	2,576,844	2,576,844	0	
利息	0	23	23	
平成28年度積立金	300,000	300,000	0	
合計	2,876,844	2,876,867	23	

5. 周年事業積立金について

定期貯金 6,000,000円 (利息 1,288円)

平成29年(2017) 3月卒業生 慕光会幹事

高校第69回常任幹事

3年4組 中川海人

3年5組 目黒陽和

組	氏名
1	佐藤正志(さとうまさし)
	長谷川理子(はせがわりこ)
2	高橋怜児(たかはしれいじ)
	高橋早希(たかはしさき)
3	中川海人(なかがわかいと)
	中野瑚都(なかのこと)
4	金子智哉(かねこともや)
	海藤明穂(かいどうあきほ)
5	渋川将佳(しぶかわまさよし)
	目黒陽和(めぐろひより)
6	星野吉兵(ほしのきっぺい)
	小林采華(こばやしさいか)
7	捧勇氣(ささげゆうき)
	小日向美紀(こひなたみき)

平成29年度慕光会総会が
和やかに開催されました。

平成28年6月24日/三条ロイヤルホテルにて

総会：午後5時 懇親会：午後6時15分

平成29年6月24日 三条ロイヤルホテル
で幕光会総会が開催されました。

午後5時から岡田募光会会長、校長先生のご挨拶をいただいて総会が始まりました。議事は出席者のおかげで募光会予算、会報についてなどスムーズに進み、教頭先生から現在の学校概況を説明いただき無事審議を終えることができました。

総会終了後、少しの休憩をはさみ懇親会が始まりました。懇親会の冒頭でアトラクションゲストのアンバーの皆さんから岡田会会長の紹介のもと2曲披露していただきました。



最高に盛り上がった
アンバーの皆さん
熱いステージ！

そして、PTA会長の乾杯のあいさつをいただき宴会がスタートしました。

で本当に楽しむことができました。
最後に女子高時代の校歌と現在の校歌を全員で歌い楽しいひと時を過ごすことができました。来年もまた参加してこの会を楽しみたいです。

参加したことのない方は本当に楽しい会なので来年、是非参加してください。よろしくお願ひします。

ほぼ近い年代の方たち、まきはたの会の皆さん会話がしやすいように席を決めさせていただいたので各テーブルで話が盛り上がりいました。そして、冒頭に歌を披露していたアンバーの皆さんからまた演奏を披露していただき会場はさらに盛り上がりました。

また出席者から岡田会長、内藤恵珠さんもアンバーの演奏のもとベサメムーチョという曲を披露していただき、会場の皆さん

で本当に楽しむことができました。
最後に女子高時代の校歌と現在の校歌を全員で歌い楽しいひと時を過ごすことができました。来年もまた参加してこの会を楽しみたいです。

参加したことのない方は本当に楽しい会なので来年、是非参加してください。よろしくお願ひします。

最後は皆さんで
校歌の大合唱！！

母校の様子



入学式
(4月7日挙行)

これから始まる高校生活に希望を抱き、
喜びにあふれ、厳肅な中にも和やかに、
入学式が挙行されました。
たくさんの保護者の皆さんにもご列席
いただきました。

「毎年、慕光会にご案内をいただき参観させていただいている。

どこの高校もそうですが、応援団のダンスが、衣装もふくめ、良く準備されていて洗練されています。子どもたちの元気で躍動的な姿にふれ、心が洗われます(;▽;)」

体育祭
(6月7日開催)



近年、大活躍の書道部のパフォーマンスやら東高パンの販売やら話題に事欠かない東高祭です。

私などは、在学当時「お化け屋敷」を担当しましたが、似たようなのがいまもあり、考えることはあまり変わらないなど感じる東高らしい文化祭でした。

東高祭
(9月16日開催)



山莊便り

最近思うこと

清水 克己 高35回生（昭和58年卒）

今、中高年の山登りがブームで、どこの百名山も大賑わいですね。それに、山ガールはカラフルなウェアを身にまとい、一人で登っている女性も多くなりました。とても良いことで私もたまに登ると嬉しい気持ちになりましたね。

ただ天気の悪い雨の日にレインウェアを着て登り始めようとする団体を見るたびに参加して、せっかく来たから登らねばならないのかなど、大変だなと思つてしまします。

私はヘナチョコ山男なので、山に行つても雨なら景色もよく見えないし、花もじつくり見れない、頂上でのんびりできなくなつて最悪なので、登らないです。雨具も高校生の時に買ったボロボロのモンベルしか持つてないので雨が降りそうだなと思えば最初から登らないです。

卷機山の山莊は、とても便利、仕事のあと金曜の夜に泊まって朝から雨ならんのんびりビールを飲んだり、本を読んだりしてもう一泊。次の日に期待してのんびりしてます。なんて優雅な山行なんだろうと幸せを噛みしめ先輩方のご努力

を思つてこれからも大事に使つていこうと思つております。百名山を目指してガンガン登ることもありといえますが、自分のホームグラウンドともいえる山を持つて季節ごとに登つたり、ピクニック感覚で行けるところまで登り、花や景色を楽しみながらゆづくり登る、こんな感じで巻機山に登つてもいいなと思つた方、ぜひ私たちと一緒しませんか？

それでもたまに、百名山登りに行つたりするのは、ヘナチョコ山男でも憧れがあるので、しょうがないですよね。おしまい。



懐かしくも華やかなりし慕光会関東支部

慕光会関東支部より

関東支部事務局

佐藤 隆志

私たちが入学した時は、共学がスタートしました年でもあり1年生の1クラスに男子生徒は8名程だったかと記憶しています。当

時の校舎の中庭はまさに女生徒の花園で、まるでアニメの1シーンのごとく素敵の方々が多くいらっしゃいました。

当時から見ると市内もすっかり様変わりしました。慕光会より予算をいただき関東在住の卒業生にご案内を差し上げました。少人数ですが懇親会にお集まりいただき誠にありがとうございました。

しかし伝統的な場所は今も変わらず存続しており、いかに伝統・文化といったものが貴重で、これから何をするにしても利権や利益だけではなく、この基本的な概念が非常に重要なと鑑みることができます。

これからも良いものは残つて欲しく、そして新しい感覚やAI技術等と融合してさらには発展していくべきでしよう。

東校を卒業後関東に出て40数年、とりあえずという感じでしたが東京のデザイン専門学校に入り、デザイン会社就職を経て、日本のバブル期の終焉の頃に独立し、千代田区内にてデザイン会社を始め、2008年9月のリーマンショックで顧客の大半が倒産または解散となつた際にやむなく会社を閉めました。まさに「山あり、谷あり」でした。

その後2010年より新しい会社を始めました。今ではお客様にも外注さんにも恵まれ、未だ現役でなんとかやつていています。現在は趣味で、海外文化交流、新潟県人会東京三條会、慕光会のお手伝いや、国内外問わずアーティストさんの支援を少

しさせて頂いております。

2000年頃の関東支部は大変賑やかな懇親会も開催していました。

その後を引き継いだ私が原因で一時中断してしまいました。この場を借りてお詫びを

します。

2010年頃より再び活動を再開し始めました。慕光会より予算をいただき関東在住の卒業生にご案内を差し上げました。少

人数ですが懇親会にお集まりいただき誠にありがとうございました。

毎年開催が基本ですが、関東は広く東京都・神奈川県・埼玉県・千葉県だけでも三条市の30倍ほどの面積です。なかなか思うようになりません。しかし今後も諦めず開催に挑んで参ります。

昨今は、東高卒業の仲間と共に、新潟県人会の東京三條会を通して、三条高校・三条商業・県央高校同窓会の皆様と共に活動も行なつており、三条市との交流会にも協力させていただいております。

世代と世界は常に変わり、町は変化していくますが、私たちは「今」と「これから」をより良くしていくだけだと思います。世界的な脅威を自然と生み出さないようにいろいろなことがらに優しく接していくたいものです。学校は常に「学問の扉」を聞いて欲しいです。それがいつか人生の「光の扉」となるように願います。

少し遠くの空の下、皆様の健康と平和を祈ります。

寄付金のお願い趣旨

● 慕光会は同窓会会員の親睦を深め、母校である三条東高の発展を図ることを目的としております。母校を興隆させるための活動資金ですでのご趣旨をご賛同いただけますようお願い申し上げます。

寄付方法・一口 2,000円

ゆうちょ銀行

□座名義..三条東高 慕光会

□座番号..00560-3-50956

● 他金融機関からの振込用□座番号
店番..059
当座..0050956

※詳しくは、慕光会ホームページより
お問合せください。

● 合わせて、慕光会会報につきましても協力金をお願いいたします。

母校である三条東高の現状を会の皆様と共有し、様々なお知らせを周知するための会報です。合わせて在校生の皆さん活躍や卒業生の方々の活動などを紹介する事などを目的としております。

ご趣旨をご理解いただきご協力をお願い申し上げます。

寄付方法・一口 2,000円

※同封の振込用紙を使用の場合

□座番号..00180-7-615205
□座名義..三条東高校慕光会会報係
(サンショウヒガシコウマツボウカイイホウガカリ)

※皆様のご理解とご協力を心よりお待ちしております。

慕光会役員

役職	卒年・卒回	氏名
顧問	(昭27普・4回)	長谷川 章子
	(昭28普・5回)	堀江(布川) 順子
	(昭29普・6回)	挾(挾) 典道
	(昭31普・8回)	長谷川 雅子
	(昭37普・14回)	藤武彦雄
	(昭53普⑧・30回)	太豐芳夫
	(昭53普⑧・30回)	一和竜一
	(昭54普⑧・31回)	俊好一
	(昭54普⑤・31回)	宏隆修良
	(昭56普③・33回)	加倉岡司
名譽会長	(校長)	利助
会長	(昭57普③・34回)	由賀
副会長	(昭52普④・29回)	樹志
	(昭56普③・33回)	司則
	(昭52普⑤・29回)	津藤大厚
	(昭55普④・32回)	藤川幸子
	(平6普⑨・46回)	伊丹隆淳
	(昭56普⑦・33回)	伊丹厚
書記	(教頭)	井上隆淳
	(平15普③・55回)	今鳥
会計	(平9普③・49回)	佐藤
	(平19普①・59回)	早水
会計監査	(昭57普⑧・34回)	野堀
	(昭58普⑧・35回)	佳子
事務局	(平5普⑦・45回)	金子(新飯田) 佳澄

編集後記

※クラス幹事の皆様は同級会等を開催する場合の連絡の場としても、この会報をご活用ください。
※今後も東高校の卒業生らしく個性とアイデアを發揮してわかりやすい紙面を作っていくたいと思います。
ご理解とご協力を宜しくお願ひします。
※最後に「慕光会」と「東高」の日々の様子は、ホームページをご覗いただき、ご活用いただければ幸いです。

平成30年度 総会のお知らせ

平成30年7月下旬に慕光会総会を行う予定です。

例年楽しみに集う仲間たちも多く出席されていますので、身近な仲間をお誘い合わせて身近より多くの会員の皆様に出席をいただきたいと思います。



平成32年度 110周年記念総会のお知らせ S.H.K 2020

三条東高等学校は2020年(平成32年)、創立110周年を迎えます。いま、日本中が、その年の東京オリンピック、パラリンピックに向けて盛り上がっていますが、合わせて記憶出来る記念の年になることと確信しております。東高といたしましても大切な節目の年ととらえ、無理なく東高らしく、慕光会らしく記念事業を企画したいと思います。この記念の年を、楽しく皆さんで盛り上げていただくとともに母校の発展にこれまで以上に会員の皆様のご協力をいただきたいお願い申し上げます。具体的には、平成30年度に実行委員会を組織し、その中で話し合いを重ねながら、ご同窓の皆様にもこの喜ばしい記念事業を共有していただけるよう進めてまいりたいと思います。

そのためにも皆様から、記念事業にあたりましての企画やアイデアなどをご提案をいただければ、より素晴らしい内容になろうかと思いますので、是非お力添えをいただきたいと考えております。どうぞお気軽に事務局までお知らせをいただければ幸甚です。